

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Ipsen renueva su cúpula y nombra nuevo consejero delegado

La compañía ha anunciado el nombramiento de David Loew, quien asumirá el cargo de manera oficial a partir del próximo 1 de julio.

---

PlantaDoce  
1 jun 2020 - 11:40



Ipsen renueva su cúpula. El consejo de administración de la compañía ha anunciado el nombramiento de David Loew como nuevo consejero delegado y miembro del consejo a partir del 1 de julio de 2020.

**El consejo de administración ha expresado también su agradecimiento a Aymeric Le Chatelier, director financiero de Ipsen, quien ha dirigido durante este tiempo la compañía** en un entorno “excepcionalmente desafiante” -destaca la empresa-, y que permanecerá en el papel de consejero delegado interino hasta el 1 de julio de 2020. Le Chatelier continuará desempeñando las funciones de director financiero.

**Desde 2016, Loew ha sido consejero delegado de Sanofi Pasteur Vaccines.** Desde esa posición llevó a cabo una serie de iniciativas transformadoras: desarrollo de una

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/ipsen-renueva-su-cupula-y-nombra-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

cartera global, refuerzo de la estrategia de producción para fortalecer el cumplimiento e incrementar la capacidad y la creación de programas clave para llevar a la compañía a un nivel de mejores prácticas en la incorporación de talento, *medical affairs*, productividad en I+D y configuración del entorno externo.

**Loew tiene casi treinta años de experiencia en diversas áreas terapéuticas**, incluyendo oncología, sistema nervioso central y cardiometabolismo, así como en *consumer healthcare*. Ha trabajado en Estados Unidos, Europa y en mercados internacionales. Comenzó su carrera en Coopers& Lybrand y Hewlett Packard en 1990 antes de incorporarse a Roche en 1992. Durante las dos décadas siguientes, el ejecutivo ocupó diversos cargos de responsabilidad, entre ellos los de *Global Oncology Head*, *Global Chief Marketing Officer&*; *Head of Global Product Strategy* y *Region Head Eastern Europe, Middle East and Africa* para la división farmacéutica de Roche.